
Pour connaitre nos idées et nos combats retrouver la charte de 
République souveraine sur notre site : https://bit.ly/CharteRs
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Bonjour, 
 
Vous allez voter le 1er et le 15 Avril pour élire votre député.  

Un député, c'est quelqu'un qui vous représente à l'assemblée 
nationale. L'assemblée nationale, c'est l'endroit où on vote les lois.  

Pedro n’aime pas ce qu’il se passe en ce moment. 
Les gens ne votent plus. Les gens n’aiment plus la politique.  

Aucun parti a assez de députés, et donc il n'y a plus de débat.  

Les députés du président Macron n'écoutent pas les autres députés. 
Pedro veut devenir député dans votre circonscription.  

Pedro croit que ses idées sont bonnes pour la France. Il pense que 
vous méritez une meilleure politique.

U N E  V O I E  N E U V E ,  
U N E  V O I X  F O R T E

P E D R O  G U A N A E S  N E T TO

S U P P L É A N T E  D I A N E  L A G R A N G E



Retrouvez-nous sur nos réseaux sociaux

Pedro voudrait que vous puissiez participer aux décisions. Pedro 
veut plus de référendums. Un référendum, c’est quand les gens 
votent directement pour une loi. Les idées de Pedro sont 
souverainistes et sociales.  

Souverainiste, c'est quand la France décide toute seule, comme un 
grand pays. Social, c'est quand on pense au bonheur de tout le 
monde en même temps.  

Pedro veut par exemple des nouveaux hôpitaux. Pedro veut des 
écoles avec plus de moyens pour les porteurs de handicap.  

Pedro veut aussi que tout le monde vive bien de son travail. Pedro 
veut que les plus riches donnent plus pour aider les autres.  

Pedro pense que la France est un grand pays avec plein de 
ressources. Pedro pense que tout le monde d’où qu’il vienne peut 
avoir sa chance. Certaines personnes pensent que l’origine est 
importante.  
 
Pedro pense que les français de l’étranger doivent pouvoir voir la 
télé française. 

Pedro pense que les avions doivent prendre les enfants qui 
voyagent tout seuls facilement. 

Pedro pense que les papiers aux consulats ça doit être facile et 
rapide. 

Pedro pense que l’important, c’est de vivre décemment. 
 
Si vous aimez les idées de Pedro, il faut voter le 1er et le 15 avril.


